

富岡区民（氏子）の皆様へ

# 車神社だより



車神社をつなぐ会  
令和元年9月12日

NO. 14

## 車神社で遊ぼう！

8月18日（日），車神社をつなぐ会と東部子ども会の共催で、「車神社で遊ぼう！」を実施しました。氏子の子供たちが車神社に親しみ、ふれ合うことがねらいです。子供23名，保護者13名，会員を合わせて計50人が参加，神社ならではの企画やお楽しみもあり，共に楽しく過ごしました。半日の短い日程でしたが，子どもたちの歓声が神社に響きました。

内容は以下の通りです。

- ① タラヨウの葉でホンモノの葉書を書こう
- ② お参りの作法を覚えよう（手の清め方，参拝）
- ③ ひるめの杜で樹木さがし
- ④ 自由に遊ぼう
  - ・水鉄砲を作り ・水遊び
  - ・スリッパ飛ばし & 大声コンテスト
  - ・流しそうめん

子どもからも保護者からも好評で，来年度は富岡全体で実施してもよいのでは，との声が上がっています。子ども会と相談しながら決めたいと思います。

### <情報メモ> ドローン安全祈願祭

6月8日（土），三河ドローン協会主催の安全祈願祭が車神社で行われ，大小28機が集結しました。TV局，新聞社の取材があり，車神社がドローンの守護神として知られるようになりました。

#### 御朱印が好評！

御朱印ブームが車神社へも，先月は神奈川，滋賀からもみえました。授与数は以下に

1月：8名，2月：2名，3月3名  
4月：7名，5月：25名，6月：21名，  
7月：13名，8月14名，9月：9名  
（今年の合計 102名）



手の清め方を学んでいます



ひるめの杜で樹木さがし



プールで大はしゃぎ，水鉄砲も



冷たいそうめんは最高だね